



STIFTUNGSFONDS ARCHE



Arche



Caritasverband
für den Landkreis
Emsland

Kontakt:

Caritas-Stiftungsfonds Arche
Hilfe für Menschen in Not
im Landkreis Emsland

Marcus Drees
Geschäftsführer
Caritasverband für den Landkreis Emsland
Domhof 18
49716 Meppen

Telefon: 05931 / 9842 - 0
Mail: madrees@caritas-os.de
www.caritas-el.de



Arche



Heinz Cloppenburg



Marcus Drees



Pfarrer Bernhard Horstmann



Heinz Jansen



Rudolf Janssen



Ursula Kues



Annegret Lucks



Frank Merz



Björn Roth



Christel Wolken

UNSERE BOTSCHAFT

Die **Arche** hilft vor Ort, also im Emsland.
Im Blick haben wir dabei besonders:

- Menschen in Not
- Familien

UNSERE BOTSCHAFTERINNEN UND BOTSCHAFTER

Persönlichkeiten aus Kirche, Sport und Gesellschaft aus dem Landkreis Emsland sind Botschafterinnen und Botschafter für die **Arche**.

Sie

- stehen mit ihrem Namen für die Idee
- helfen bei der Spendeneinwerbung
- begleiten Aktivitäten
- entscheiden als Beiräte des Stiftungsfonds über die Verwendung der Gelder

UNSER BOOT

Der Stiftungsfonds **Arche** unterstützt die Arbeit des Caritasverbandes für den Landkreis Emsland. An vier Standorten berät die Caritas jährlich 4.000 Menschen unter anderem bei Wohnungslosigkeit, Suchterkrankungen, Schulden und anderen Problemen.

UNSER ZIEL

Bedürftigen Menschen bietet die **Arche**

- Einzelfallhilfe in Notsituationen, d. h. Beratung und Unterstützung
- Angebote wie das Projekt „Frühstart“ (Gruppenarbeit für Eltern in Alltags- und Erziehungsfragen)
- Sicherung von Leistungen des Caritasverbandes Emsland, die nicht anderweitig gefördert werden

UNSER ZUSAMMENHALT

Die **Arche** steht für

- Zusammenhalt der Emsländer
- Chancengleichheit
- Recht auf Gesundheit, Bildung und selbstbestimmtes Leben

IHR ZEICHEN

Tragen auch Sie die Botschaft der Arche weiter.
Stiftungsfonds Arche – Hilfe für Menschen in Not im Landkreis Emsland

DKM Darlehenskasse Münster

IBAN DE24400602650040040001

BIC GENODEM1DKM

EVB Emsländische Volksbank

IBAN DE50266614940132000900

BIC GENODEF1MEP